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 ACCOUS 

 

 Du 1er au 5 Mars 2015, un groupe de dix bénéficiaires, accompagnés par 

M. Serge LISIACK et M. Guillem TEXIER, s'est rendu à Accous. 

Au programme : balades et randonnées au cœur des vallées enneigées.  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

Les séjours  



ARGELES GAZOST 
 

 Du 21 au 24 Mars 2015, dix bénéficiaires, accompagnés par Mme Evelyne 

DAGUIN, Mme Frédérique TISSERAUD et M. Alioune FALL, ont pu découvrir 

Argelès Gazost. Ils ont pu profiter d'une initiation au ski de fond, une randonnée 

en raquettes, la visite d'une ferme de biquettes, … .  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

Les séjours  



PORTO 
 

Du 13 au 16 Juin 2015, un groupe, accompagné par Mme Sonia 

VALTON, Mme Valérie MICHEL et Mme Jessica GONCALVES, est parti à la 

découverte de Porto au Portugal ! Ainsi, les bénéficiaires ont pu visiter la ville 

et profiter de magnifiques bâtisses et paysages ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

Les séjours  



NANTES 
 

Du 4 au 7 Juillet 2015 et du 8 au 11 Juillet 2015, deux groupes de 

bénéficiaires se sont rendus à Nantes. Le premier groupe était accompagné par 

Mme Noémie BAINVEL, Mme Joy LAHOZ et M. Guillem TEXIER tandis que le 

deuxième groupe était accompagné par Mme Catherine GUEDEAU, Mme Marion 

THOMAZEAU et M. Mickaël MUREAU. Chaque groupe a pu profiter d'un 

magnifique gîte avec piscine, de la visite des villes alentours, mais aussi du safari 

parc ''Planète Sauvage'' ! 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

Les séjours  



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 



Journée psychomotricité 
 

 Au mois de mars, un groupe s’est rendu à la journée de la psychomotricité 

à Rochefort. Tout au long de la journée, les bénéficiaires ont pu participer à 

différents jeux d’adresse.  

‘’C’était bien, j’ai  joué avec les balles !’’ Véronique DALET 

‘’J’ai bien aimé, j’ai marqué des buts.’’ Vincent VIGOT 

‘’J’ai fait tomber toutes les quilles !’’ Nathalie DEVAUTOUR 

 

 

Concert philharmonique 
 

 Nous sommes allés à Leclerc  Lagord espace culturel où il y avait un  

concert philharmonique.   

          ‘’La musique était 

            très jolie, il y avait 

            plein d’instruments 

            de musique, ils  

            jouaient bien.’’  

            Vincent VIGOT 

 

 
 

Les sorties de début d’année  



Journée Zumba 
 

 Le 12 avril 2015, nous avons été passer l’après-midi au BOUCANIER, la 

discothèque qui se trouve à Aytré. Là-bas, nous avons eu un cours de Zumba. 

C’est un programme d’entraînement physique combinant des éléments d’aérobic 

et de la danse jazz. 

C’était super, il y avait du monde et la formatrice était super sympa. Ensuite, 

nous avons bu un coup avec tout le monde. 

       Isabelle BARITEAU 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soirée boîte de nuit  
 

 Mercredi 13 avril  2015, nous sommes allés en boîte de nuit au Boucanier 

à 20 h. La soirée était organisée par le foyer de vie de Soubise. 
 

Nous avons revu des amis 

d’autres établissements. 

C’était bien, il y avait de  

l’ambiance et de la bonne 

musique. 

    Alvine MARIETTE 
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Sortie au STRASS 
 

 Nous sommes allés au STRASS à Périgny le 19 avril 2015. Nous avons 

mangé en regardant un spectacle avec des danseuses, de la musique, des 

chanteurs. Nous avons très bien mangé et le spectacle était superbe. 

      Alain POIROU 

‘’C’était bien la musique !’’ Véronique DALLET 

''C'était marrant !'' Mickaël JONCHERAIS 

 

 

 

 

 

 

         

           ‘’J’ai bien mangé.’’ Didier CANO 

           ‘’C’était bien !’’ Géraldine FREMIOT  

 

A l’abordage 
 

 Nous avons été invités par l’ADEI à une journée déguisée avec pour thème 

‘‘à l’abordage’’. 

Avec Mme Valérie MICHEL, une fois déguisés en pirates, nous avons rejoint les 

autres établissements pour pique-niquer ensemble. 

L’ADEI nous a offert le café puis ensuite nous avons dansé, chanté, on s’est bien 

amusé ! Un goûter et des bonbons nous ont été offerts à 16h.  

C’était sympa. On a passé une bonne journée. 

               Gabriel RICHARD 
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Sortie voile 
 

 On est allé à une sortie voile avec M. Mickaël MUREAU. On a retrouvé le 

pilote du bateau au port de La Rochelle. On est monté dans le voilier, on a mis 

notre gilet de sauvetage et ensuite on est sorti du port. On s’est baladé une 

partie de l’après-midi en mer. 

Chacun notre tour, on a monté la voile et         

on a dirigé le voilier. On a vu le phare du             

bout du monde, c’était beau ! Après, il             

était l’heure de rentrer, et c’est moi qui                 

ai rentré le bateau dans le port ! 

   Grégory DERAND 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quiz musical 
 

Le quiz musical s’est déroulé au foyer de vie de Matha. Nous étions par 

équipe, il fallait deviner le nom de la chanson que nous entendions. C’était très 

marrant ! Nous avons passé un bon moment tous ensemble. 

     Christopher MORILLON 
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Journée sport adapté 
 

      C’était à Puilboreau, on a fait plusieurs activités : escalade, 

   parcours psychomoteur, tir à l’arc, tir à la carabine,  

   trottinette, boxe, … . Je suis content parce que j’ai réussi à 

   monter tout en haut du mur d’escalade ! On a fait   

   connaissance avec plein de gens, c’était une bonne journée. 

 Grégory DERAND 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Chant'Appart 
 

Cette sortie se déroule tous les ans à Périgny 

avec les foyers de l’ADEI. Nous avons assisté à un 

concert de KLÔ PELGAG, c’est une chanteuse de 

25 ans qui vient du CANADA. KLÔ PELGAG fait 

des chansons fantasques décalées, à la poésie 

inquiétante. 

     Nous avons passé un bon moment. A la fin du 

     concert, nous avons partagé un verre et de la  

     brioche avec d’autres établissements, nous avons 

     pu discuter et échanger avec d’autres personnes. 

     Marion BLANCHET et Frédéric GANNE 
 

 

 

 

 
 

Les sorties de début d’année  



La brocante de ST Laurent de la Prée 
 

 Comme tous les ans, le village organise sa brocante de 6h à 18h dans 

notre rue. Cette année, comme l’année dernière, nous avons tenu un stand pour 

faire connaître notre établissement, nos créations et les vendre. 

Ainsi, quelques bénéficiaires ont vendu leurs fabrications pendant que d’autres 

flânaient dans la rue à la recherche de CD, DVD, baladeurs, livres,…  

C’est sous une belle journée que les bénéficiaires se sont faits plaisir en dépensant 

peu.  

‘’Je me suis achetée un CD à             

1 euro.’’ Isabelle BARITEAU 

‘’Moi, je me suis achetée un            

CD et un DVD.’’ Marion BLANCHET  

‘’ J’ai acheté un petit poste             

radio.’’ Bruno LOPEZ  

‘’ Moi un jeu comme d’habitude,              

j’aime les brocantes parce que je               

peux m’acheter des jeux de console         

pas chers.’’ Nicolas LEFEVRE  

‘’ Moi un livre de camion, ce n’était  

pas cher.’’ Vincent VIGOT  

 

Jeux en bois à l’île de Ré 

  

 Les jeux en bois étaient organisés par le foyer de  

St Martin de Ré. 

On est parti toute la journée avec un pique-nique. 

On a commencé par boire un petit café, puis une dame  

nous a donné une feuille pour noter nos scores. On a  

joué avec plein de jeux en bois : flipper, 

Puissance 4, bowling, … et d’autres que nous ne  

connaissions pas. 

C’était une bonne journée. 

Grégory DERAND 

Les sorties de début d’année  



Le château de ST Jean d’Angle 
 

 Nous sommes allés au château de ST Jean d’Angle qui se  

trouve un peu après Rochefort. 

A notre arrivée, un monsieur nous a proposé de nous déguiser ! 

Je me suis habillée en princesse. 

Ensuite, nous avons joué à plusieurs jeux qui nous ont permis  

d’avoir des indices pour découvrir le secret du château. 

À la fin, nous avons eu une démonstration d’une catapulte de  

l’époque. J’ai bien aimé, c’était sympa de chercher les indices.  

       Linda FALCIONI  

Mickaël 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Journée moto cross 
 

 Nous sommes allés voir un moto cross à St Jean d’Angély. C’était une 

course de championnat de France open 1et 2. 

Nous avons vu plein de motos et aussi des enfants qui participaient sur des motos 

de 80 cm3, c’était une bonne journée. 

         Mickaël MUREAU et Christopher MORILLON 
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Les concerts du mercredi à La Jarne 
 

 

 Tous les mercredis à 18h, il y a des concerts de musique gratuits à la salle 

Mélusine de La Jarne. 

 Avec Mme Joy LAHOZ, nous avons vu un groupe où il y avait 3 personnes : 

1 qui jouait de la guitare, 1 qui jouait du violon et le dernier chantait. C’était 

des chansons de Renaud, c’était bien et il y avait du monde. Ensuite, nous avons 

pique-niqué, puis nous sommes rentrés vers 21h.  

        Alvine MARIETTE 

 

          Avec Mme Valérie MICHEL, j’ai  

          vu un concert où il y avait 1h au 

          piano puis 1h à la guitare et un 

         chanteur. Ils reprenaient les  

               chansons de Gainsbourg. C’était  

               bien. 

          Isabelle BARITEAU  
 

 Avec M. Alioune FALL, on est allé à un concert où  

il y avait 2 guitaristes, un batteur et un chanteur. 

Ils chantaient leur musique à eux et vendaient leur cd. 

     Gabriel RICHARD et Bruno LOPEZ 

 

 

Journée nautisme 
 

 M. Mickaël MUREAU nous a emmenés participer à la journée du nautisme. 

C'était bien, on a appris plein de choses et le voilier était grand ! 

     Linda FALCIONI 
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Challenge bowling la finale 
 

 Jeudi 4 juin 2015, nous sommes allés au bowling de St Jean d’Angély 

disputer la finale. 

Il y avait Mme Isabelle BARITEAU, Mme Linda FALCIONI, M. Grégory DERAND, 

M. Steven CHALLAT, M. Gérard BILLONNEAU et M. Gabriel RICHARD. 

Nous étions deux équipes, nous avons passé une bonne matinée. On a ramené 

une coupe. 

Nous sommes champions départementaux du challenge bowling 2014/2015 !!! 

‘’L’année prochaine, je rejouerai, c’était bien !’’ Gabriel RICHARD  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Challenge inter-entreprises à Châtelaillon 

 

M. Serge LISIACK et M. Bruno LOPEZ ont participé à ce challenge le jeudi 

4 juin 2015.   

C’est le Comité Départemental Olympique et Sportif de Charente-Maritime qui 

organise, depuis quelques années, ce challenge.   

 

- Combien étiez-vous par équipe ?   

L’équipe était composée de 4 participants : 2 travailleurs de l’ESAT de 

Châtelaillon, de M. Bruno LOPEZ, bénéficiaire de La Maisonnée et de moi-

même, Serge LISIACK, éducateur.  

- Peux-tu nous expliquer le déroulement ? 

Les sorties de début d’année  



 Il s’agit d’un relais  avec 4 épreuves :  

 1 parcours en mer de canoë sur 800 mètres. 

 1 parcours de 4,6 kms avec 2 participants : un cycliste et un 

coureur. 

 1 parcours  d’orientation de 3 kms avec 10 balises à chercher et à 

valider à l’aide d’une carte. 

- 1 dernier parcours sur la plage de 1km avec les 4 participants de 

l’équipe. 

  Serge LISIACK 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sensibilisation au code de la route 
 

 Le samedi 6 juin 2015, Mme Monique DERAND, ancienne monitrice 

d’auto-école, est venue nous sensibiliser au code de la route. Nous avons tout 

d’abord appris à décoder certains panneaux, puis nous avons fait un test vidéo 

avec 10 questions. 

‘’C’était bien, ça m’a appris plein de choses’’ Marion BLANCHET  

‘’J’ai appris à reconnaître plein de panneaux, je n’ai fait qu’une faute au test.’’ 

      Isabelle BARITEAU  
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Journée à l’île d’Oléron 
 

 M. Mickaël MUREAU et Mme Marjorie BERNARD ont emmené l’unité 

Calypso une journée à l’île d’Oléron faire un parcours sensoriel ! 
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Exposition vente au Fort Vauban 
 

 Du 1er au 7 Juin 2015, le Foyer a organisé son exposition vente en solo 

pour la 1ère fois ! Les œuvres des bénéficiaires étaient exposées au Fort Vauban 

et ont rencontré un franc succès !!  
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Fort Vauban  



Journée à Marennes 
 

 Nous sommes allés nous promener du côté de Marennes !  

'' C'était bien, il faisait beau et on a pu boire un coup et faire un pique-nique ! 

C'était une bonne journée.'' Véronique MORIN 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Balade à La Rochelle 
 

 Pendant les Francofolies, nous sommes allés nous balader sur le port de 

La Rochelle pour écouter les chanteurs. 
 

        '' C'était sympa, on a pu écouter 

        des chanteurs qu'on ne  

        connaissait pas et après on a 

        profité des parcs !'' Grégory  

        DERAND 
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Johnny HALLIDAY aux Francofolies  

 

       Nous sommes allés voir Johnny Halliday aux  

     Francofolies. Avant, nous avons vu Yannick Noah. 

     C’était super bien Johnny, il a chanté les  

     musiques de son dernier album ! 

  Christopher MORILLON 

 

‘’ Bien Johnny !!’’ Jean-Louis DERETZ 

‘’ C’était bien, j’ai chanté et applaudi !  

‘’J’ai adoré !!’’ Gabriel RICHARD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parc Myocastor 
 

 Pendant l’été, nous sommes allés sur l’île d’Oléron au parc Myocastor. Nous 

avons pu caresser et donner à manger à des castors. Ils étaient tout doux et très 

gentils. 

Christopher MORILLON  

 

 

 

 

 

 
 

Les sorties de l’été  



Simulation vol 
 

 Durant le mois de Juillet, plusieurs bénéficiaires ont pu profiter d’une 

simulation de vol à l’aéroport de Laleu. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Goûter au moulin de Marans 
 

 Au mois de Juillet, je suis allé au moulin de Marans pour le visiter et on a 

pris le goûter sur place. C’était très bon ! 

        Christopher MORILLON 

 

 

 

 
 

Les sorties de l’été  



Accro branches  
 

       Nous sommes allés à Vertigo park à La  

      Jarne. On a fait un parcours dans les  

      arbres mais pour notre sécurité nous étions 

      attachés.  

      ‘’C’était pas toujours facile !’’ Marion  

      BLANCHET 

      ‘’J’ai adoré ! C’était super marrant’’ Steven 

      CHALLAT 

 

 

Repas moules frites 
 

 Mardi 21 juillet 2015 tout le foyer a mangé à l’IMPRO ‘’La Chrysalide’’ 

pour un repas  exceptionnel !  Au menu :   

- Melon  

- Moules frites  

- Fromage  

- Glace 

- Café 

   

‘’C’était bon, ça m’a plu !’’  Alain POIROU 

‘’C’était bon‘’ Nicolas LEFEVRE 

‘’ J’ai aimé la glace’’ Jean-Marc TESSIER 

‘’C’était  bien ! J’aime ça les moules frites’’ Vincent VIGOT 
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Concert Claude François  
 

 Au mois de juillet, nous sommes allés passer l’après–midi et la soirée sur 

l’île de Ré. Nous avons passé un bon moment sur la plage puis après le pique-

nique, nous sommes allés voir un concert : Alan alias le sosie de Claude François 

et ses Claudettes. 
 

 

 

 

 

 

 

 

‘’C’était bien cloclo !’’ Laurent KERSEBET 

‘’C’était marrant ! On a bien chanté !’’ Lydia VENTRICE 

‘’On a passé une bonne journée et on a tous chanté !’’ Grégory DERAND 

 

Les Antilles de Jonzac 
 

 Pendant  les vacances, nous sommes allés aux Antilles de Jonzac. C’est une 

très grande piscine avec toboggan, jacuzzi, une machine qui fait des vagues…. 

Nous avons pique-niqué là-bas, c’était super bien !  

Elle est trop bien cette piscine, je suis content d’y être allé ! 

    Alvine MARIETTE 
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Luna park  
 

 Nous sommes allés à Luna park à La Palmyre au mois de juillet. J’ai fait 

des autos-tamponneuses, j’ai mangé des chichis et nous sommes allés à la plage. 

      ‘’C’était une bonne journée !’’ Marion BLANCHET 

      ‘’J’ai fait de la carabine et j’ai explosé un ballon ! 

       J’étais la copilote de M. Christopher MORILLON 

       aux autos-tamponneuses, c’était super bien !’’ 

       Isabelle BARITEAU 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La fête de l’huître  
 

Au mois d’août, nous sommes allés à la fête des huîtres et des moules aux 

Boucholeurs. Il y avait plein d’animations et de la musique ! C’était très sympa.  

Xavier SUISSE 
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Les chèvres à la ferme  

 

 Nos journalistes ont interviewé Mme Valérie MICHEL pour qu’elle nous 

explique comment se sont déroulées les visites à la ferme qu’elle a organisées cet 

été. 
 

- Où se trouve cette ferme ?  

La ferme se trouve à Fontpatour, à côté de Vérines. 
 

- Est-ce que c’est payant ?  

L’entrée est gratuite, nous y allons quand on veut. 

La ferme est ouverte tous les jours au public, sauf le dimanche après-midi.   
 

- Peux-tu nous expliquer le déroulement ? 

Nous rentrons dans la ferme, souvent le fermier vient nous parler, il nous 

explique qu’il y a deux traites par jour. Les biquettes fournissent environ 3 litres 

de lait par jour. Il y a 600 chèvres. Nous pouvons leur donner du foin et une 

machine les fournit en maïs. Ils nous arrivent de passer à la fromagerie pour 

acheter du fromage et le déguster. 

       Valérie MICHEL  
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Mini-golf de Châtelaillon 

 

 Nous avons fait le parcours de golf de Châtelaillon. C’est M. Frédéric 

GANNE qui a gagné la première place ! 

‘’ C’était bien !’’ Frédéric GANNE 

‘’C’était marrant !!’’ Marie-Bernadette JAHN 

‘’Bien le golf ‘’ Jean-Louis DERETZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Concert de Mathieu SAIKALY 
 

 Mme Valérie MICHEL nous a emmenés voir Mathieu SAIKALY, le gagnant 

de la nouvelle star 2014, à l’espace culturel de Leclerc Lagord. Il chantait bien !  

Nous avons pu le rencontrer, on a pris des photos  

avec lui et il nous a signé une affiche pour le Foyer ! 

Il était très gentil ! Ça m'a beaucoup plu !  

Alain POIROU 
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Isle nature  
 

           C’est un jardin temporaire créé par des   

     jardiniers, des paysagistes et des artistes à St  

     Fraigne. 

      '' On a vu des plantes, des tomates, des haricots 

      verts ! c’était bien !'' Jérôme PIERRET 

     ''C’était beau, il y avait beaucoup de fleurs.''  

     Ludovic DAVISSEAU 

 

 

 

 

 

 

 

 

Barque Marais Poitevin 
 

 Nous avons fait de la barque au Marais Poitevin avec M. Mickaël MUREAU. 

C'était beau et en plus il faisait bon quand on se baladait dans les marais, on 

était bien ! 

       Sébastien HERBRETEAU 
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Course d’orientation  
 

 Le 27 août 2015, Mme Joy LAHOZ, Mme Jessica GONCALVES et M. 

Serge LISIACK ont organisé une course d’orientation dans St Laurent de la Prée.  

Il y avait 3 équipes et il fallait trouver des indices et des lieux (ex : où se fait-

on couper les cheveux ? Réponse = chez le coiffeur). 

Le goûter était la récompense ! C’est le groupe de Mme Jessica GONCALVES 

qui est arrivé premier. On a passé un bon après- midi. 

Xavier SUISSE et Isabelle BARITEAU 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Fête foraine de Châtelaillon 
 

 Durant l’été, nous avons pu profiter de la fête foraine de Châtelaillon. Au 

programme : de l’amusement et de la gourmandise !! 
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Beach Rugby à Châtelaillon 
 

        Cet été, Mme Alice SEMELIER nous a  

      emmenés voir du rugby sur la plage. C’était 

      organisé par le Stade Rochelais. C’était  

      sympa, il y avait des rugbymans, ils  

      faisaient des plaquages sur le sable, c’était 

      impressionnant. 

          Isabelle BARITEAU 

  

 

Journée à l’île d’Aix 
 

 Au mois d’Août, nous avons pris le bateau pour passer une journée à l’île 

d’Aix. On a eu de la chance parce qu’il faisait très beau. On a fait de jolies balades 

pour découvrir toute l’île ! 

        Linda FALCIONI 
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La ferme de Magné 
 

 Deux groupes de bénéficiaires sont allés voir les animaux à la ferme de 

Magné.  

‘’ C’était bien !’’ Bruno LOPEZ 

‘’ On a vu des chevaux, des biquettes, des cochons ils ne sentaient pas bon ! On 

a aussi vu un chameau.’’ Jérôme PIERRET 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les sorties de l’été  



 

 

Mme Mauricette HAYS 

       Mme Mauricette HAYS, âgée de 61 ans, a fait 

     le choix de partir en EHPAD (Etablissement  

     d’Hébergement pour Personnes Agées   

     Dépendantes). Depuis le mois de mars, Mme  

     HAYS habite donc à l’EHPAD de Dompierre sur 

     Mer où elle a trouvé ses marques et un nouveau 

     rythme de vie. Nous lui souhaitons uns bonne  

     retraite. 

Steven CHALLAT  

 

 

Monsieur Jean-Claude DUZON  
 

 

 Suite à une grave maladie, M. DUZON est 

parti à l’hôpital. Il nous a quitté au mois de juin.  

Certains bénéficiaires qui l’ont souhaité ont pu lui  

rendre un dernier hommage lors de son enterrement  

à St Just de Luzac. 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Les départs et les arrivées 



Bienvenue  

 

M. Sébastien HERBRETEAU 
 

        M. Sébastien HERBRETEAU venait deux 

      fois par semaine en accueil de jour au sein 

      de l’établissement. Au départ de Mme  

      HAYS au mois de Mars 2015, M.   

      HERBRETEAU est devenu un bénéficiaire du 

      foyer. Nous sommes heureux de l’accueillir 

      parmi les bénéficiaires de l’unité Calypso et 

      Odyssée. 

 

 

Monsieur Dimitri VALENCON 

 
- Bonjour M. Dimitri VALENCON, acceptes-tu de répondre à nos questions 

pour le journal ? 

- Oui !! 

- Quel âge as-tu ?  

- J'ai 21 ans.  

- D'où viens-tu ? 

- Je viens d’un village proche de Saintes.  

- Quelle musique écoutes-tu ?  

- J’écoute du rap.  

- Fais-tu du sport ?  

- Non, mais j’aime beaucoup le foot et le rugby.   

- Quel(s) atelier(s) t’intéresse(nt) ?  

- J'aime bien l’informatique, la sculpture et la peinture. 

- Merci de nous avoir répondu ! 

Interview réalisé par M. Grégory DERAND et M. Steven CHALLAT. 

 

Bienvenue à M. VALENCON, les bénéficiaires de l’unité Alizées et Surfeurs sont 

heureux de l’accueillir !!! 

Les départs et les arrivées 



 

Présentation de M. Xavier SUISSE 

 

- Quel âge as-tu ? 

- J’ai 37 ans. 

- D’où viens-tu ? 

- De l’île de ré, à St Clément les Baleines.  

- Depuis quand viens-tu au foyer ? 

- Au début, je venais le jeudi et le vendredi en  

accueil de jour. Depuis mi-juin, je suis en internat. 

- Es-tu content d’être au foyer ?  

- Oh! Oui beaucoup, j’adore le foyer. On fait plein de choses. 

 

Merci de nous avoir répondu M. SUISSE et bienvenue sur l’unité Calypso et 

Odyssée.  

 

 

Arrivées en accueil de jour  

 

      Tiphaine PAILLIER  

          Mme PAILLIER est accueillie le lundi de 9h  

           à 17h. Mme PAILLIER est âgée de 31 ans. 

  
 

 

 

 Lætitia VIEILLE 

 

Mme VIEILLE est accueillie le jeudi et  

le vendredi de 9h à 17h. Mme VIEILLE   

est âgée de 27 ans. 

 

Toutes deux séjournent à l’hôpital de Marius Lacroix. 
 

 

Les départs et les arrivées 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 N00ous vous attendons le dimanche 27 septembre 

2015 à Fest’en Herbe où nous exposerons nos œuvres !!! 

 

 

 

 
 

Evènement à venir ! 
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Dans le cadre de nos différents ateliers, nous recherchons : 

 

- De la laine 

- Du tissu 

- Des petits pots 

- Des bouteilles en verre transparent 

- Des pots de confitures 

- Des bouchons de bouteilles en plastique et en liège 

- Des capsules de café 

 

 

Merci à tous !! 
 

Recherche 
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